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年会費に関するアンケートについて 
 

2020 年 2 月 29 日 総務部作成 
 

「大阪のいぶき」134 号（令和 2 年 1 月 1 日発行）で会員の皆様に標記アンケートを

送付させていただきました。ご協力ありがとうございました。 

 集計結果については以下のとおりです。 

 

                          会報誌を送る際、一緒に返信用 

の郵便ハガキを同封して送付さ 

せていただきました。 

回収できたハガキは約 4 割でし 

た。これらに記載された回答を 

参考に、会費のことはもちろん、 

会報や行事など、今後の活動に 

ついて見直しを図っていく必要 

もあると認識しています。 

                       

 

会費について、2,000 円に戻してもよいという意見が約 6 割ありました。 

主な理由としては、「消費税が上がったので維持が大変では」「今のサービスと質を維持し

てほしい」「いぶきのカラーがきれい」「いぶきの発行回数が減るのはさびしい」「他の同窓

会と同じにする必要はない」などがありました。 

1,500 円でよいという主な理由としては、「2,000 円に戻す明確な根拠に乏しい」「他の

同窓会と同じにしたらいい」「大阪の特色はなくていい」「いぶきの発行回数を減らせばい

い」「文化祭をやめては」「2,000 円と 1,500 円でサービスはどう違うのか」などでした。 

記載された自由意見も参考にしながら慎重に検討し、結論を出したいと考えています。 

ア 108名
58%

イ 68名
36%

ウ 6名
3%

エ 5名
3%

回収ハガキの回答内訳

ア：大阪の特色を維持するなら次年度から
2,000円に戻してもよい
イ：サービスが低下しても1,500円でよい

ウ：未記入

エ：その他

187枚
39%

288枚
61%

ハガキの回収数（送付総数485枚）

回収済み
未回収


